

灯中だよ



福井市灯明寺中学校 第93号 令和2年10月30日

灯中だより編集委員会(広瀬・和田仁・腰田・米村)

学校祭テーマ「 Smile 🙂 ~ Are you ready ? ~」

「Smile ~ Are you ready? ~」をテーマに、8月28日(金)、29日(土)に学校祭が行われました。文化 祭では、各学年の発表や学年制作、文化部によるステージ発表や作品展示、そして、体育祭では、競技や応援など、 準備から本番まで一生懸命取り組みました。

当日は気温も上がり、大変暑い中での学校祭となりましたが、生徒たち一人一人が力を合わせ、楽しい学校祭にする ことができました。これもひとえに保護者のみなさまや地域の方々の温かいご支援やご指導の賜と感謝いたしておりま す。充実した1学期も今日で終わり、これから迎える2学期でも生徒たちのさらなる成長を楽しみにしています。

文化祭では、校内放送にて生徒会によるオープニングや放送部の発表、1年生、2年生それぞれに よる総合的な学習の発表、「みんなのステージ」発表が行われました。また、体育館ステージでは、ソーシャルディ スタンスを保ちながら、3年生による灯中ソーラン発表、吹奏楽部の発表などが行われました。







《体育祭》

体育祭では、コロナや熱中症対策のため例年より内容を縮小しましたが、暑い中でも生徒たちは自分たちの持てる 力を出し切り、大変盛り上がりました。



障害物競走



玉入れ



【 ハリーアップ 】



【 総合リレー 】



【 全員リレー



【 応援合戦 】

《福井地区駅伝大会·福井地区秋季新人大会》

サッカー部3位入賞!

9月17日(木)に第52回福井地区中学校駅伝競走大会が、福井市スポーツ公園内特設コースで行われました。 男子は6区間18km、女子は5区間12kmで競いました。大会に向け、選抜選手は放課後を使って練習を重ねてきました。本番では、生徒一人一人が自分の力を出し切りました。

10月2日(金)~4日(日)には、福井地区新人大会が行われました。1・2年生にとって初めての大会でしたが、どのチームの試合も粘り強く最後まであきらめないプレーが見られました。サッカー部は地区3位に入賞することができました。また個人戦では、卓球低学年女子シングルス2位に、1年生の柳川羚さんが入賞しました。みなさん、おめでとうございます。

《修学旅行に行ってきました!》

3年生は、9月29日(火)・30日(水)に修学旅行に行きました。今年は、福井県内をクラスごとに分かれての活動になりましたが、天候にも恵まれ、生徒たちの笑顔がたくさん見られる充実した2日間になりました。





《生徒会役員立会演説会·選挙》

10月21日(水)、生徒会役員立会演説会・選挙が行われました。役員候補の生徒たち一人一人が、学校をさらによくしていきたいという思いをもって演説を行いました。11月2日(月)から2学期が始まります。2年生が中心となって生徒会活動が始まります。新生徒会長・副会長をはじめとした役員のみなさんの新たな活動を期待しています。



《資源回収のお知らせ》

11月15日(日)に資源回収を行います。詳細につきましては、別途お知らせいたします。地域のみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。